
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 名 (文書）

住民代表 1 名

議題
事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○認知症予防の取り組みについて
・毎朝実施している体操の実施内容と意義について口頭で紹介。認知機能を維持するために、
　見当識に関する問い掛けや、各利用者の記憶の呼び起こしを行う。
・利用者一人一人が発言する場面作りで、自己表現して頂く。
・下肢筋力、嚥下機能の維持を目的とした体操の実施。
○感染症予防
・インフルエンザ発症（スタッフ・利用者ともに1名）の報告と、引き続きノロウィルスの流行に警戒し、
　現在の手摺等のハイター消毒の継続・送迎中の嘔吐に備えて車中に対策セットを設置している。
・在宅のノロウィルス発症者には、ヘルパーを固定で訪問するようシフト調整し、感染拡大を予防する。

　
活動状況報告に対する評価
○住民代表 ：1階の消毒液が切れとった。担当決めてチェックした方がええんと違うか？

事業所 ：すみません。こまめに確認して補充するようにします。申し訳ないです。
有識者 ：うちの小学校でも3月に入って、ノロウィルス発症者が出ましてね、3名だけで治まりまし

　たが。

○市職員 ：先程の行事予定の報告で、菖蒲湯がありましたが、他にも季節のお風呂は何かしている
　んですか？

事業所 ：冬至にはゆず湯を行っています。良い香りがしますし、少しかじってみる方もおられ楽しま
　れています。昔は、バスクリンを使用した事もあるんですが、どうも浴槽を痛めるみたいで
　現在は使用していないんです。

運営推進会議からの要望・助言
○住民代表 ：この運営推進会議の案内やけど、もうちょっとはよ送ってくれへんかな？予定ようさんある

　からな。
事業所　　：すみません、今回特に遅れてしまい、申し訳ないです。早目に送らせて頂きます。

その他
○事業所 ：今年度はクリーンボランティアで、城山古墳と高架下を掃除させて頂いたんですが、他に

　汚れが気になっている場所はないでしょうか？
　　住民代表 ：高架下は、藤高が父兄も参加して頑張ってくれてるし、城山はつどうホールがやってくれて

　きれいなってる。後はハス池の側溝やな。ダンボールやらえらい汚れてんねん。
　事業所 ：そうですか、一度確認してみます。
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